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2017～2018年度イアンH.S~ライズリー
ロータリー：変化をもたらす
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今日の例会“……………..….….………..“

第1670回平成S0年1月23B(火）

反室雪の日

平成28年度の統計では､全国の神社は81,162社あり

ます。そのうち97.3％の78,964社が神社本庁に属して
います。他の2,198社の中には、明治期に国家管理から

離れた教派神道とか新興宗教､無所属の単立もあります

が、神社本庁が圧倒的です。

とは言え、宗教団体調査をみますと日本の総人□が1

億2709万4745人なのに、全ての宗教宗派の信者合

計が1億8889万2506人ですから、総人□を優に6千

万人以上超えています。

こと宗教に関しては、日本では数字を見ただけでは実情

が分かりません｡多元発生的宗教であり､多神教であり、

菫層信仰であり、しかし自分では無宗教だと思っている

人が多いという、日本は不思議な宗教世界です。世界の

殆どの人は自覚的な宗教観を持っていますから、日本は

他の国の人から見ると、宗教的には、 「気持ち悪い」と

か「理解できない」と言われます。

因みに、神社本庁所属以外の神社も含めると、神社数

1位は新潟県の4,749社、2位は兵庫県の3,865社、3

位は福岡県の3,419社、4位が愛知県の3,358社、5位
が岐阜県の3,274社です。逆に、神社数の少ない|||頁です
と、 1位沖縄県の14社、2位和歌山県の444社、3位

宮崎県の677社､4位大阪府の734社､5位山口県の752

社となります。意外に思われるかもしれませんが、明治
期に国家によって行われた神社合祀政策等、歴史的・政

治的な原因が大きく影響しています。

実は､神社数が少ない方が各神社にとっては経営的に

楽だということがあります｡競合他社が少ない方が寡占

状態になりますから当然です。反面、神社合祀等によっ

て神社数が減るという事は、貴重な歴史的・文化的伝統

や自然環境資源が消えて行くというデメリットもあり

悩ましいところです。 ただ、この20年くらいは、国

による合祀などが行われていなくても神社が減ってい

くという現象が目立っています。これは言うまでもな

く、人口減少の影響です。人□の50％が65歳以上の限

界集落や、人□が0人になった消滅集落では、氏神さま

が最後に取り残されています。

ちなみに伊勢神宮がある三重県は､意外かもしれませ
んが下から9位で852社しかありません。尚、伊勢神宮

の正式名称は単に「神宮」と言いますが、伊勢神宮は神

社本庁にとって組織的には包括下にありますが､信仰的

には「本宗」と言っています。所謂「最も貴い神社」と

の位置づけです。

神社の社数を中心にご紹介しました。

先回の例会

第1669回平成30年1月16B(火) I~

イ臺良ｲ疋業員表彰

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介

特別壹謹老人ホーム極楽苑 佐藤友香様

極楽保育園 畑祐子様

◆出席報告

正会員 36（31）名 出席24名

名誉会員 1名

出席率（名誉会員除く） 77.42％
前々回12／19（修正出席率) 93.94%

|福井幹事報告’

1)本日配布案内:O1.M.案内②ｸﾗﾌﾞｱｾﾝﾌﾞﾘｰ案内
2)□－タリーの友1月号が届いております、お帰りに
お持ち下さい。

3)次週例会終了後、理事役員会開催致します。理事役
員の皆様はご予定下さい。

吉田会長挨拶’

本日は、優良従業員表彰をお受け

になる、特別壹謹老人ホーム極楽園

主任管理栄壹士の佐藤友香さん、極

楽保育園保育士の畑祐子さんのお二

人がお見えになっています。おめで

とうございます。

余計な話しですが「今日は何の日？」

そうです「禁酒の日」です。アメリカで禁酒法が実施さ
れた1920年1月16巳（大正9年）にちなんでいます。

過剰なアルコールは脳の萎縮に結びつくと先日新聞に

も出ていました。今晩は禁酒します。
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会長テーマ『参ラブ函謙譲を創靭'讃し拳ﾗ』！ 本細蝿蝿灘翻し:葱溶轤載“



◇1月は職業奉仕月間です
この度の表彰を受けましたことを胸に、これからも未

来を担う子どもたちの成長を見守り、援助していく為に、

私自身、保育士としてさらに成長できる様、より一層の

努力をしてまいりたいと存じております。

本日は誠にありがとうございました。

｜ 職業奉仕: {臺良従業員表彰
伊藤健文職業奉仕委員長より

推薦者の加藤重雄君と2名の優良従業員の方の紹介
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本日は囲碁会です。当階、楓の間でお待ちします。

太田和孝

遅ればせながら、本年長女が成人式を迎える事ができ

ました。ばたばたの年末年始から、娘の晴姿を見て、

永かった様な早かった様な感慨深く、娘の笑顔が印象

的でした。写真を見たら周囲から母親似だネと言われ

てホッとするやら、がっかりする父親でした。

渡邊源市

名古屋市のホームページのイベント案内で、萩原さん

の講座を発見しました。ひな祭りにちなんだフラワー

アレンジメント教室です。詳しくは萩原さんにお問い

合わせ下さい。

福井浩道 萩原喜代子 長谷川亨

林 永芳 伊藤健文 加藤重雄

河合隆史 宮尾紘司 鍋野可幸

志水ひろみ 鈴木理之 鈴木聖三

舎人経昭 碓氷美佳 和田正敏

余語秀暘 吉田 玄

1月は職業奉仕月間です。

優良従業員の皆様ようこそお越し下さいました

特別琶護老人ホーム極楽苑

主任管理栄養士佐藤友香様 勤続12年

極楽保育園

保育士 畑祐子様 勤続15年
（推薦者加藤重雄君）

●●

◇特別養護老人ホーム極楽苑

主任管理栄簑士佐藤友香様よりご挨拶

本日は､名誉な賞を頂き誠にありが

とうございました。

極楽苑に入職し、はや12年が経とう

としています。

その間､プライベートにおいては結婚

や出産を経験し､今では2人の子育て

をしながら､家庭と仕事の両立に菫閾

しています。

入職当初は、施設経験のない私に、理事長をはじめ、

様ﾉﾏなスタッフより食事に対する指導やアドバイスを

頂きながらご利用者と触れ合っていく事で､改めて【食】

の大切さを実感すると共に、安全な食事提供の難しさも

痛感致しました。

料理には味付けだけでなく、見た目、色彩等も大切な

要素となりますが､咀U爵や飲み込む力が徐々に弱くなっ

ていく高齢者に対して、いかに普通食に近い形で食事の

提供をしていくかを課題とし､調理師と一丸となり日ノマ

試行錯誤しています。

栄寳土というと特殊な職に携われる事を誇りに思い、

【食べられる事の幸せ】を感じて頂けるような食事作り

を目指し、今後も遇進していきたいと思っております。

本日はありがとうございました。

に0件合計 47,000円’
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＜今後の例会内容のお知らせ＞

2月6日（火） 12：30東急ﾎﾃﾙ 3F錦の間

◎卓話 （株)CBCテレビ

特別解説員石塚元章様

2月13日（火） 12：30束急ﾎﾃﾙ 3F錦の間
◎卓話会員 舎人経昭君

◇極楽保育園

保育士 畑祐子様よりご挨拶
2月20日（火） 12：30束急ﾎﾃﾙ 3F錦の間

◎友愛の日

＊例会終了後ｸﾗﾌﾞｱｾﾝﾌﾞﾘｰ理事役員会

2月27日（火）＝〉例会変更26日（月)16:00
ウエスティンナゴヤキャッスル

◎東名古屋分区1．M． （ﾎｽﾄ：名古屋東RC)灘~
毎日楽しく保育の仕事に励んでまいりました。
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17:SO城山八幡宮次回例会 平成30年1月S0B(火）

負行全ライ列会


